
世界很⼤，
選擇「嘗試」來認識⾃我。
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你/妳好!

我叫做⾼暄甯 Eugénie!
是個標準跟台北不是很熟的當地⼈😀

我很喜歡上⼭下海、沿途有緣認識⼀些有趣的⼈、聆
聽不同的經歷與故事、探險、看⼀些花花草草、運
動 、 爬 ⼭ 、 看 ⾵ 景 、 拍 照 、 看 展 、 聽 演 講 、 聽
podcast......

喜歡的東西好像有點多，但其中，
「體驗」跟「嘗試」是我認為最不可或缺!!!

所以很感謝我們法⽂系的靈魂⼈物-系秘書Liliane邀
請我來嘗試分享⼀兩句⾃⼰的體驗和⼼得~



曾經的我，其實......

對將來要學習            ，可以說是想都沒想過、興趣缺缺。⽂學 (因為當時⾼中國⽂就是⼀直都沒有很理想哈哈，
虧我三年來的班導都是國⽂⽼師... ...)

後來也算是1/3的天時地利⼈和+2/3的好奇、想實驗和嘗試的⼼態就來法⽂系~
現在回頭看，當初完全就是初⽣之犢不畏虎、年少輕狂很⼤膽!!!
過去的⾟苦與痛苦，現在都變成很珍惜的美好回憶~
永遠都很感謝中間幫助我轉換跑道的所有⼈~



關於充斥在我們⾝處社會中，
那些認真為你/妳著想的好⼼建議。

 



直到現在，
偶爾還是不免接收到⼀些，是好意的建議。
「我覺得原本的學校、科系⽐都⽐較好。」
「妳原本畢業後，⼯作都安穩、保障。」
「不要到時候後悔。」

但，                                                     是我常常對⾃⼰會說的話。

或許，結果與結果給我的感受跟其他⼈的建議是相同的。
但，到頭來，⼈⽣是⾃⼰的!

光陰⾶逝，兩年過去了......

「不試，我怎麼會知道!」

我們⽣來有權利去決定⾃⼰的⽣活型態，反之，我們也有
全權的責任承擔結果。 

過程與結果的正確與否，沒⼈知道，只有經歷過的你/妳
⾃⼰清楚!所以，當我在選擇時，只要很確定想試，我就
會勇敢去放⼿⼀搏!



柳暗�明⼜⼀村�困境就是�會�

 



認識與接受⾃⼰這件事......永遠不嫌遲!
當初，勇闖是事實，但我主要是想表達，

所以，我那時候發現，我其實想要的學校型態是

會有很多創新、新穎的資訊與得來不易的機會去嘗試更多!

很多元的綜合性⼤學

我也是直到⼤學後，⾝歷其境後，才明⽩與開始去
了解⾃⼰的志向與興趣✨

⽽輔⼤是在⼤台北地區理標準的綜合性⼤學。
院系種類眾多、資源、機會豐沛，再加上
學習外語本⾝就是⾮常敞開現狀⼤⾨⾛往世界的⾏動!

透過⼀次次的體驗，對我⽽⾔，就是⼀步步地⾛向真實的我!



或許... ...你/妳會很適合!

❗我有⼀半以上的信⼼，以上的情況真的很稀有

1.上課與學習氛圍認真! 

2.師⻑們的教學都很熱誠、
⽤⼼且盡⼒提供好資源與機
會提供給學⽣，且師⽣關係
緊密。

3.每天都很幸福地會接收許
多來⾃系秘的資源分享 。

1.來語⽂科系不全然是來學習
語⾔，⽽是學習⽂化與⽂學!

2.學習語⾔，不是⼯具，⽽是
技能，是藝術。

3.學習⽂化，收穫是永遠發現
也發現不完的!

技能的學習，唯獨⼀點⼀滴的努⼒，且其
他⼈是無法偷⾛的，是如此多元且獨特~

1.思想、想法，舉⾜
輕重。

2.「個⼈」的觀念。

3.亞洲⽂化不會教的
「享受⽣活」!
⽣活不光是只有⼀昧的努⼒、努⼒、
再努⼒，懂得享受的技能，是不可或
缺的!

談談輔⼤法⽂系
帶給我的衝擊

上完兩年了，
我的⼼得是... ...

法國⽂化
帶給我的影響



 

 

When it's hard and there is a struggle,
what you become in the process is far

more important than the dream.
-LES BROWN



最後的最後... ...
✨⾮常感謝⼤家看完我的⼩⼩分享✨

如果你/妳現在⾮常無敵迷惘與焦慮，

不⽤太擔⼼! 請毫不猶疑地去相信你/妳⾃⼰和所做的選擇!

找個舒服的⼀天，去喜歡的地⽅，靜靜地與⾃⼰對話，
正視被塵封已久的⼼聲。

勇敢地、⼤膽地去試吧!

我由衷地相信你/妳會為⾃⼰感到開⼼與驕傲!!

「好」與「壞」，體驗完⾃然就會明⽩。

當然，我們無法樣樣都試，
但只要符合倫理道德、情況允許，有任何想法、計畫，就


